

## Elda se mantiene entre las grandes ciudades europeas con mayor calidad del aire

14/08/2024



La calidad del aire en la ciudad de Elda continúa dentro de los márgenes recomendados por la Organización Mundial de la Salud (OMS), según los datos provisionales recogidos por la Agencia Europea del Medio Ambiente (AEMA) correspondientes al año 2023. De esta manera, Elda se mantiene un año más como una de las urbes españolas con más de 50.000 habitantes con niveles de dióxido de nitrógeno (NO<sub>2</sub>) por debajo de los diez microgramos por metro cúbico. Los niveles de NO<sub>2</sub> en el aire de Elda se situaron, tanto en 2023 como en 2022,

en 9 microgramos.

El alcalde, Rubén Alfaro, ha destacado que "un año más la ciudad se mantiene entre las mejores del país por la calidad del aire. En este sentido, y dentro de los objetivos fijados en el Plan Estratégico Elda 2030, aspiramos a que los datos sigan mejorando en los próximos años porque apostamos por una ciudad sostenible, eficiente y respetuosa con el medio ambiente y con la calidad de vida de las personas", indicó.